

Madrid
Sunday, August the 4th

Dear Professor Ferrater Mora:

I have delayed writing this letter because I had hoped that you would call and we could discuss mi futuro académico frente a frente, lo que es siempre más fácil. Pero no puedo tardar más y así le escribo por las señas de Bryn Mawr; espero que le llegue dentro de poco.

Por fin he decidido dejar the Foreign Service y regresar a Bryn Mawr para terminar lo más pronto posible el trabajo para la Ph.D. Tengo muchísimas ganas de regresar a mi California para vivir y para empezar una vida con un futuro. Pero esto no ha sido nada de momento-- he ido resolviendo el problema por meses y meses, especialmente después de que se me ha ofrecido un puesto en America del Sur que es un sitio que me encanta.

Así ha venido el verano antes de que he decidido por fin. Escribí a Miss Robbins (porque ahora, con la salida de Mrs. Manning, no sé quien es el chairman). Me ha dicho que no era posibilidad de una beca en este tiempo tan tarde.

No tengo yo mucho dinero y por eso estoy preocupada. No he hecho nada con la tesis porque he trabajado mucho aquí en la Embajada y porque no me encontraba completamente bien en España. Después de la carta de Miss Robbins (quien me escribió que el Departamento estaba contento con que yo regresara) he pensado en una ~~alternativa~~ alternative-- quedarme aquí en España para escribir la tesis o por lo menos recoger todos los datos y luego regresar a Bryn Mawr para los exámenes. El Gobierno me pagará la vuelta por seis meses después de la dimisión. Todavía me quedará el problema del dinero por los meses en Bryn Mawr estudiando para los exámenes pero con mi actitud española digo, mañana.

La tesis será sobre Maura, su posición durante la semana tragica. Quiero evitar todo lo posible los aspectos impalpables como sus ideas, sus sentimientos: quiero dar énfasis en sus acciones y sus razones por actuar así. Una profesora adjunta a la Universidad, con quien estudiaba un poco de historia, me dijo que el duque de Maura actual está buscando alguien para usar los papeles de su padre

~~001127~~

En realidad quere el Duque alguien que ya tenga prestigio de historiador. A pesar de esto tengo esperanzas de convencerle de que yo pueaa trabajar con una sección sola de los papeles.

Le pido su opinión sobre todo este problema. En este mismo día estoy escribiendo a Dr. Gilbert para ver lo que piense él.

De España no hay nada de nuevo y esto mismo me deprime. Hay directores nuevos de orientaciones diferentes pero una vez que han entrado en sus puestos empezaron a actuar y hablar como los de siempre. Hay algunos tíos en la cárcel pero no cre que tengan mucha influencia aunque la prensa publicó sus nombres y un resumen breve de sus actividades. Son ya mayores y son del mismo grupo que ha luchado con los nacionalistas pero sus ideas -- me parece a mí -- son los de ya hace veinte años y no valen para ahora en una situación social y económica bastante cambiada; es también lo que me parece sobre los exilios que hablan mucho de una España que no existe en realidad.

Recuerdos a su mujer y en anticipación de su contestación, le saludo cordialmente

Jose Llanusa

14-VIII-57.

~~001128~~